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Посредники между жизнью 
и жизнью
В Кузбасском кардиоцентре завершился вы-
ездной учебный цикл «Донорство в клиниче-
ской трансплантологии», продолжавшийся в 
течение всей минувшей недели.

Повысить квалификацию в вопросах органного 
донорства смогли 62 хирурга и анестезиолога-реани-
матолога из 21 медицинской организации области. В 
роли лекторов выступали ведущие специалисты На-
ционального медицинского центра трансплантоло-
гии и искусственных органов им. академика В.И. Шу-
макова (г. Москва). Во время занятий курсанты акту-
ализировали свои знания по истории трансплантации 
органов в мире и в России, обсуждали правовые, ли-
цензионные и организационные аспекты органного 
донорства, участвовали в мастер-классах.

После завершения очной части цикла, рассчитан-
ного в общей сложности на 144 учебных часа, после-
дует заочная. Кузбасские врачи продолжат самостоя-
тельное изучение материала, рекомендованного мо-
сковскими экспертами, а затем должны будут сдать 
зачет в режиме онлайн. Справившимся со всеми за-
даниями будут выданы сертификаты специалистов в 
области органного донорства, а больницы, в которых 
они работают, получат соответствующие лицензии.

«Донорские органы не пересаживают из прихо-
ти, – напоминает главный трансплантолог Кузбас-
са Александр Сальмайер. – Клиническая трансплан-
тология не просто дарит неизлечимо больным людям 
второй шанс на жизнь, но и позволяет им вернуть со-
циальную активность, создавать семьи и планиро-
вать рождение детей».

Валентина АКИМОВА.

ЧЕЛОВЕК И ПРИРОДА

Кому мешают коршуны  
и грачи?
В Кемерове участились случаи стрельбы по ди-
ким птицам.

Об этом рассказали в Центре помощи диким и экзо-
тическим животным, который функционируют на базе 
кафедры биоразнообразия и биоресурсов Кемеровско-
го госуниверситета.

– В последнее время к нам все чаще привозят птиц 
с пулевыми ранениями, – рассказала сотрудник ка-
федры Юлия Балашова. – С начала этого года таких 
птиц было уже шесть – четыре коршуна и двое гра-
чей. Так, например, совсем недавно принесли коршу-
на, которого кто-то подстрелил в Центральном райо-
не Кемерова, рядом с детской площадкой. К сожале-
нию, двух коршунов нам спасти не удалось. Но одно-
го мы выходили и в начале мая выпустили на волю. 
Еще один «подстрелыш» пока на лечении. Пуля у 
него застряла в плечевой кости, и пришлось сделать 
очень сложную операцию. Сейчас крыло срослось, 
коршун уже летает, но курс реабилитации продлит-
ся еще около года…

В настоящее время в кемеровском центре помо-
щи животным содержится 35 птиц: одни – на лечении, 
а вот другие уже никогда не смогут летать и остались 
здесь навсегда.

Как уточнили сотрудники центра, у находящихся на 
лечении животных и птиц контакты с человеком мини-
мальны. Это необходимо для того, чтобы попав в есте-
ственную среду обитания, у них не возникло соблазна 
вернуться к людям…

Катерина СПАСОВА.

КРИМИНАЛ

С деньгами от уборки  
не всё чисто
Руководство кемеровской коммерческой фир-
мы по оказанию клининговых услуг подозрева-
ется в уклонении от уплаты налогов и сборов 
на сумму более девяти миллионов рублей.

Клининговые услуги – это профессиональная убор-
ка и поддержание чистоты в помещениях. Как следу-
ет из материалов уголовного дела, чтобы не платить 
налоги, коммерсанты вносили в налоговые деклара-
ции ложные сведения о якобы произведенных нало-
говых вычетах по налогу на добавленную стоимость и 
о понесенных расходах. Руководством компании соз-
давался фиктивный документооборот с организация-
ми, которые на самом деле каких-либо работ для фир-
мы не выполняли.

Нарушения выявили сотрудники налоговой ин-
спекции и оперативники управления экономической 
безопасности и противодействия коррупции ГУ МВД 
России по Кемеровской области. В рамках расследова-
ния уголовного дела будет также проведена экономи-
ческая экспертиза, которая позволит определить точ-
ную сумму налогов, которые прошли мимо государ-
ственного бюджета.

– Целью уголовного преследования за экономиче-
ские преступления является вовсе не изоляция непла-
тельщика от общества, а восстановление справедливо-
сти и восполнение причиненного государству ущерба в 
виде возвращения денежных средств, которые подле-
жат перечислению в казну, – прокомментировала воз-
буждение уголовного дела старший помощник руко-
водителя регионального Следственного комитета На-
дежда Ананьева.

Всеволод ВЛАДИМИРОВ.
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В свою очередь в «ЭкоТеке» го-
ворят, что компания обладает всеми 
необходимыми ресурсами для вы-
воза и утилизации ТКО. По мнению 
собеседника газеты, затор в первые 
дни работы по новой системе про-
изошел потому, что к началу июля 
оператор заключил договоры только 
с 50% собственников отходов – юри-
дическими и физическими лицами. 
«Напомним, что заключение дого-
вора с регоператором, согласно ФЗ 
№89, это обязанность собственни-
ка ТКО, – сообщили в пресс-службе 
«ЭкоТека». – К сожалению, несмо-
тря на то, что отсутствие договора с 
регоператором на вывоз ТКО – это 
административное правонарушение, 
не все УК, юридические, физические 
лица заключили договоры. Нет до-
говора – нет ответственности рего-
ператора по вывозу ТКО».

В госжилинспекции области так-
же подтвердили, что несколько мел-
ких УК не заключили договор на вы-
воз мусора с оператором – сейчас с 
ними работают. А к привлечению к 
договорной кампании предприни-
мателей подключились городские 
чиновники.

В «ЭкоТеке» добавили, что ре-
гоператор обязан вывозить отходы 
в соответствии с нормативами обра-
зования, прописанными в терсхеме. 
Реальный же объем мусора, кото-
рый сегодня образуется в городе, ми-
нимум на 20-30% выше планового.

Притирка до августа 
«Некоторые недобросовестные 

УК за две недели до начала работы 
регоператора перестали вывозить 
мусор, в том числе и КГО, – отме-
чает начальник департамента жи-
лищно-коммунального и дорож-
ного комплекса Кемеровской об-
ласти Кирилл Десяткин. – По сути, 
регоператор начал вывозить двух-
недельный запас отходов».

«В данной ситуации необходи-
мо разбираться властям региона и 
регуляторам, – комментирует си-
туацию аналитик ГК «ФИНАМ» 
Дмитрий Баранов. – Если не за-
ключены договоры с оператором, 
значит, необходимо их скорейшее 
заключение, если дело в операто-
ре – устранить возможные пробле-
мы в его работе, чтобы отходы вы-

возились и утилизировались в со-
ответствии с намеченными плана-
ми. Вопрос количества образую-
щихся отходов, безусловно, важен 
для успешной работы отрасли и ре-
шать его нужно комплексно, с уча-
стием всех заинтересованных сто-
рон, включая регоператора, кото-
рому эти отходы вывозить и ути-
лизировать, и УК, сведения кото-
рых о количестве отходов должны 
быть максимально полными, что-
бы жители не жаловались. Важен 
этот вопрос и для контролирую-
щих органов, чтобы в регионе не 
возникали несанкционированные 
свалки, не причинялся вред окру-
жающей среде».

На прошедшей неделе совеща-
ния по вывозу ТКО проводились в 
мэрии Новокузнецка практически 
каждый день. С 4 по 12 июля на го-
родскую горячую линию поступило 
1240 заявок. «В последние дни на-

блюдается положительная тенден-
ция – заявок поступает от горожан 
все меньше, – сообщили в мэрии в 
прошлый четверг. – Однако остает-
ся проблема с вывозом крупногаба-
ритного мусора».

Управляющий директор «Эко-
Тека» Андрей Функ рассказал, что 
на 12 июля Центральный район по 
ТКО убрали на 80%. Вывозить КГО 
собираются раз в неделю. А в начале 
этой недели планируют стабилизи-
ровать ситуацию в частном секторе.

«Сейчас идет притирка между 
регоператором и образователями 
отходов, и без этих конфликтов в 
любом случае не получится, пото-
му что реформа достаточно серьез-
ная», – резюмирует Кирилл Десят-
кин. Подводить первые промежу-
точные итоги старта реформы на 
юге Кузбасса, по его мнению, мож-
но будет не раньше конца августа.

Ксения ГОРДИЙЧУК.

Задача нововведения – наладить 
контроль за тем, чтобы на прилав-
ки наших магазинов не попали про-
дукты неизвестного происхождения 
и сомнительного качества, и гаран-
тировать покупателям безопасность 
приобретаемой еды. Для этого в Фе-
деральной государственной инфор-
мационной системе «Меркурий» 
должны быть зарегистрированы все 
участники «продовольственной це-
почки». Помимо прочего, это обе-
спечит еще и прозрачность их дея-
тельности для налоговых органов.

«Меркурий» учитывает каждый 
этап перемещения продукции, делая 
весь процесс абсолютно прозрач-
ным и последовательным, – уточ-
няет Татьяна Мальцева, замести-
тель руководителя Управления Рос-
сельхознадзора по республикам Ха-
касия и Тыва и Кемеровской обла-
сти. – Недобросовестный предпри-
ниматель просто не сможет реали-
зовать продукцию, не соответству-
ющую нормам качества и безопас-
ности. И уж тем более фальсификат 
или контрабанду».

До того, как система электрон-
ных ветеринарных сертификатов на-
чала действовать, специалисты тер-
риториального Управления провели 
совещания с главами городов и рай-
онов Кузбасса. Сюда же приглаша-
ли руководителей сельхозпредпри-
ятий, предприятий по убою и произ-
водству продукции животного проис-
хождения, а также руководителей ор-
ганизаций оптовой и розничной тор-
говли, директоров образовательных 
учреждений и главврачей больниц, 
оказывающих услуги общественного 
питания. Представители Россельхоз-
надзора знакомили участников этих 
встреч с принципами электронной 
ветеринарной сертификации и разъ-
яснили сам порядок доступа к феде-
ральной государственной информа-
ционной системе «Меркурий».

Примерно за месяц до начала ра-
боты «Меркурия» федеральные СМИ 
опубликовали мнения экспертов о 

том, что 100-процентного и даже 
90-процентного перехода к ЭВС в 
июле не случится. Однако замести-
тель руководителя территориально-
го Управления Россельхознадзора Та-
тьяна Мальцева приводит по Кузбас-
су другие данные: «Нами зарегистри-
ровано уже более двух тысяч хозяй-
ствующих субъектов Кемеровской 
области, что составляет более 98% 
от общего числа. И работа в этом на-
правлении продолжается. В случае 
невозможности использовать ФГИС 
«Меркурий» в населенных пунктах, 
где отсутствует доступ к интернету (а 
таких в Кузбассе более 700. – Ред.), 
закон допускает оформление ветери-
нарных сопроводительных докумен-
тов на бумажном носителе».

Что касается покупателей – для 
них будет доступен только тот ве-
теринарный документ, который со-
провождает купленный товар. Ин-
формацию о нем можно найти в спе-
циальном мобильном приложении, 
считав с помощью смартфона на-
несенный на товар QR-код. Или – 
в распечатке электронной формы 
этого документа.

За нарушение правил перера-
ботки, хранения и реализации про-
дуктов животноводства, в том чис-
ле за отсутствие ветеринарных сер-
тификатов, предусмотрены админи-
стративные штрафы. Для должност-
ных лиц и ИП их размер составляет 
от 3000 до 5000 руб., для юрлиц – 
от 10000 до 20000 руб. В теруправ-
лении Федеральной службы по ве-
теринарному и фитосанитарному 
контролю уточнили, что штрафные 
санкции к нарушителям будут при-
меняться в рамках контрольно-над-
зорных мероприятий. Причем пере-
ходный период «на раскачку» для 
нерасторопных участников рынка 
законом не предусмотрен. Штрафы 
за административные нарушения в 
области ветеринарии направляют-
ся в федеральный или региональ-
ный бюджеты.

Валентина АКИМОВА.

С июля всем производителям мясных, рыбных и молоч-
ных продуктов, а также их поставщикам и предприяти-
ям торговли вменено в обязанность подключиться  
к системе электронных ветеринарных сертификатов 
(ЭВС) «Меркурий». Насколько дисциплинирован  
в этом смысле Кузбасс?

КСТАТИ

Очередная попытка назначить оператора зоны «Север» в Кузбассе 
оказалась не состоятельной: по результатам вскрытия конвертов 6 июня, 
как и в прошлый раз, победила компания «МК-регион Эко». Однако 
второй участник торгов, компания «Чистый город Кемерово», вновь 
пожаловалась в ФАС на нарушение процедуры конкурсного отбора и 
оспаривает решение в суде. На момент подготовки этой публикации 
торги были приостановлены.
Напомним, сроки реформы обращения с ТКО переносились дважды. 
Окончательно страна перейдет на новые мусорные рельсы с 1 
января 2019 года. По данным мониторинга комитета Госдумы РФ по 
экологии и окружающей среде, на начало июня полноценно новую 
коммунальную услугу оказывали всего шесть региональных операторов 
в пяти субъектах федерации. Это Ивановская и Астраханская области, 
Севастополь, Мордовия и Карелия. При этом, по сообщениям местных 
активистов ОНФ, в Ивановской области начало реформы шло с 
аналогичными, что и в Кузбассе, проблемами, а спустя год работы 
оператор заявил о многомиллионных убытках.
156 региональных операторов в 64 субъектах, по данным депутатов, 
еще не начали работать. В 17 – только начались торги по их выбору, в 
пяти – еще не объявлялись (на момент окончания мониторинга). Среди 
аутсайдеров Орловская и Самарская области, Москва, Пермский край и 
Татарстан.
«И хотя до 1 января ещё есть время, многим регионам необходимо 
ускорить принятие решений, чтобы инструмент территориальной схемы 
по обращению с отходами стал работать во всей стране, – подчеркивает 
аналитик ГК «ФИНАМ» Дмитрий Баранов. – Понятно, что сразу данный 
механизм в масштабах государства вряд ли станет работать идеально, но 
очевидно, что изменения в этой сфере назрели – и потому, что отходов 
образуется больше, и потому, что вопросам экологии, сохранения 
окружающей среды уделяется больше внимания».
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Разноцветное море цветов глаз радует. Но 
если сегодня провести конкурс на самую-самую 
оригинальную клумбу, то победила бы та, что 
под окном «Встречи». Хороший пример, сами 
знаете, заразителен.

– Нам тоже хочется жить красиво! – гово-
рили соседи «Встречи», получая цветочную 
рассаду и семена. А кто-то своих внуков и де-
тей отправлял в центр со своими цветочными 
презентами. Пусть раздают.

Мама уже знакомого нам Артёмки тоже не-
редко приходит в центр с детьми. Помимо стар-
шего сына Ольга одна воспитывает ещё и По-
лину, Кирюшу, Катюшу. За доброе отношение 
к себе и детям всегда старается отблагодарить. 
Ребятишки да свои руки – вот и всё богатство 
трудолюбивой женщины. Потому и предлага-
ет она центру свою помощь. Сейчас, например, 
самое время для прополки клумб и газонов. А 
чтобы трын-трава не росла буйно, клумбу об-
ложили разноцветными опилками. Красила их 
как раз многодетная мама Ольга.

Её, в свою очередь, благодарит Татьяна 
Бочкарёва. Татьяна Анатольевна – заведую-
щая районным отделением центров по рабо-
те с населением. Кроме «Встречи» в районе 
есть и другие центры – «Вдохновение», «Ке-
меровчанин», «Юность», «Январский», «Оп-
тимист». И там, конечно, Татьяна Анатольевна 
бывает, помогает, советует. Но её, так сказать, 
офис, – именно во «Встрече». Здесь же и кол-
леги – старшие инспектора Валентина Дыш-
кант и Сергей Павлов. Кстати, конкурсно-игро-
вую программу «Робинзон Вселенной», о ко-
торой с таким восторгом рассказал маме Ар-
тём Капралов, провела Валентина Геннадьев-
на. Причем приз-сюрприз достался не только 
ему. Когда запрятанный во дворе клад был най-
ден, все ребята прочли: «Мо-лод-цы!». И сами 
похлопали себе.

Да и дома от своих родителей, бабушек 
и дедушек эти девочки и мальчики всё чаще 
слышат: «Ты у нас молодец!». А ведь и правда 
молодцы, что, смастерив чайный домик, по-
дарили его одинокой пожилой женщине. И 
пригласили ее в центр. Ведь познакомиться с 
соседями поближе, пообщаться с ними – это 
лучше, чем сопереживать выдуманным ге-
роям из телесериалов-близнецов. И женщи-
на пришла в центр. Вместе с другими масте-
рила обереги. Они разные: и похожие на до-
мовёнка, и заплетённые в косы. А ещё были 
куклы-обереги. Их раздали. Будущим мамоч-
кам, наблюдавшимся в женской консульта-
ции в том же микрорайоне, где «Встреча». 
Так что тоже своя.

Как они провели…
Три школы в этом микрорайоне. Со всеми 

«Встреча» дружит. И нередко вместе с педаго-
гами специалисты центра проводят какие-то 
встречи. Многим, к примеру, особенно запом-
нился такой интересный гость как Юрий Свет-
лаков. Юрий Яковлевич – Почётный гражда-
нин Кемеровской области. На областном теле-
видении выходила его программа «Шаг за го-
ризонт». В центре с удовольствием посмотре-
ли его документальный фильм, задавали во-
просы автору, выслушали ответы.

Даже с наступлением лета встреч во «Встре-
че» не убавилось. Как запланированных, так и 
неожиданных. Вот заглянула женщина с озабо-
ченным лицом, спрашивает:

– Можно к вам мой десятилетний внучок 
придёт? Правда, он из другого города. Пого-
стить его ко мне привезли. С планшетом… Не 
оторвать от него. А лето-то у нас короткое. 

Надо бы ему воздухом надышаться.
– Конечно, пусть приходит, – сказали жен-

щине. – Мы его в «Экологическую кругосвет-
ку» возьмём.

Эта кругосветка проходила в парке имени 
Героя России Веры Волошиной. Парк недалеко 
от «Встречи» и других центров района. Так что 
там общаются и дружат уже не только двора-
ми, но и улицами. На этот раз пригласили ещё 
и ребят из детского дома. Познакомились до-
машние дети с детьми… нет, не хочется назы-
вать их казёнными, государственными. Наши 
они! Свои, городские. После занимательно-по-
знавательной кругосветки-экскурсии поедут в 
загородный лагерь. А многие дети домашние, 
как я уже говорила, останутся проводить дни 
летних каникул дома. Как Артёмка.

– Не скучно тебе? – спросила я его.
Посмотрел на меня с удивлением. Ладно, 

задаю другой вопрос:
– Ты доволен своим летом?

Улыбнулся, утвердительно кивнул.
Вот и мама его довольна, что сынок при-

строен. Да и мамы других ребят спокойны. 
Пока они на работе, дети не слоняются без 
дела. И далеко от дома в поисках злоключе-
ний не убегут.

– «Встреча» – это как продлёнка-выру-
чалочка. Но только не в школе, а во дворе, 
– объяснила мне мама девятилетней девоч-
ки. – Прихожу с работы, а у дочки хорошие 
новости ещё об одном дне. Я ей посоветова-
ла дневник завести. И записывать туда свои 
впечатления. Интересно же будет прочитать 
потом, как проходило лето. Мы раньше в 
школе сочинения на эту тему писали. А учи-
тельница вслух их зачитывала. Такие разные 
были истории!

Этих историй на тему лета и сегодня нема-
ло. Начиная с понедельника и до субботы. Да, 
у центров по работе с населением – в том числе 
и у «Встречи» – шестидневка. И как раз суббо-
ты – самые насыщенные. Тут уже и родители (у 
многих выходной), а также бабушки с дедуш-
ками веселятся вместе с ребятами.

Вот в круг встала мама особенного парень-
ка. У него ограниченные возможности (инва-
лидность). Да, его лучшие друзья – не «про-
двинутые» ровесники. Но «Встреча» протя-
нула руку и этому особенному пареньку, и его 
терпеливой самоотверженной маме. И она, и 
сын стали равными среди всех. И прямо как 
в песне взялись за руки друзья, чтобы не про-
пасть поодиночке.

…Чтобы больше не отрывать детей и взрос-
лых от самых разных дел в центре, говорю «До 
свидания!» всем, с кем познакомилась в этот 
солнечный день.

– Подождите ещё чуть-чуть, пожалуйста! 
– просит меня Ольга Капралова. – Я вам сей-
час покажу подарки, которые нам преподнес-
ли от «Встречи».

Уточняю: не от центра такой щедрый пре-
зент многодетной маме – вернее, её ребятиш-
кам, – а от Детского фонда. Татьяна Бочкарё-
ва помимо своей официальной должности заве-
дующей районным отделением центров по ра-
боте с населением имеет еще и должность об-
щественную. Она возглавляет кемеровское от-
деление Всероссийского Детского фонда. Дер-
жится фонд на бескорыстной помощи спонсо-
ров. Находит их Татьяна Анатольевна и для 
центра «Встреча». Одарят «Чупа-чупсом» – 
уже спасибо! А в придачу к конфетке на палоч-
ке обязательное – и, считай, волшебное – сло-
во: «Ты молодец!».

Галина БАБАНАКОВА.
г. Кемерово.
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КРАЕВЕДЕНИЕ

Дом, который построил купец
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

n Краевед Виктор Николаевич Носорев очень переживает за судьбу самого красивого дома в родном селе. 
Фото Федора Баранова.

Организатор торгов - конкурсный управ-
ляющий ООО «Кузбассптицепром» (ИНН 
4205168805) Александр Владимирович 
Герасимов (ИНН 420546518809, СНИЛС 
145-491-722 75), член НП «СГАУ» (ОГРН 
1028600516735, ИНН 8601019434, 628001,  
АО Ханты-Мансийский, г. Ханты-Мансийск, 
ул. Конева, 18) сообщает о проведении на ЭТП 
«Фабрикант» (www.fabrikant.ru) торгов по-
средством публичного предложения: Лот №1. 
Земельный участок, 2 191,73 кв. м с нежилым 
зданием птичника №5, 1 746,80 кв. м. Началь-
ная цена 89 178, 02 руб. Лот №2. Земельный 
участок, 2 097,13 кв. м с нежилым зданием 
птичника №7, 1 653,60 кв. м. Начальная цена 
84 451,96 руб. Лот №4. Земельный участок,  
2 157, 82 кв. м с нежилым зданием птичника 
№12, 1 742, 30 кв. м. Начальная цена 91 000 
руб. Лот №5. Земельный участок, 2132,67 кв. 
м с нежилым зданием птичника №15, 1 701, 80 
кв. м. Начальная цена 86 876,58 руб. Лот №6. 
Земельный участок, 2 231, 76 кв. м с нежилым 
зданием птичника №16, 1 719, 30 кв. м. Началь-
ная цена 87 869,27 руб. Лот №7. Земельный 
участок, 2 133, 12 кв. м с нежилым зданием 
птичника №1, 1 674,20 кв. м. Начальная цена 
85 514,37 руб. Лот №8. Земельный участок, 
2 137,12 кв. м с нежилым зданием птичника 
№6, 1 716,60 кв. м. Начальная цена 87 606,50 
руб. Лот №9. Земельный участок, 2 197, 95 кв. 
м с нежилым зданием птичника №8, 1 718, 60 
кв. м. Начальная цена 87 799,17 руб. Лот №10. 
Земельный участок, 2 124,41 кв. м с нежилым 
зданием птичника №9, 1 690, 40 кв. м. Началь-
ная цена 86 301,43 руб. Лот №12. Земельный 
участок, 2 134, 04 кв. м с нежилым зданием 
птичника №13, 1 722 кв. м. Начальная цена 
87 872,82 руб. Лот№13. Земельный участок. 
1139, 53 кв. м с нежилым зданием кормоцеха, 
578,1 кв. м. Начальная цена 35 000 руб. Цена 
снижается каждые 5 рабочих дней на 7% от 
начальной цены. Минимальная цена прода-
жи имущества каждого Лота составляет 50% 
от начальной цены. Для участия в торгах не-
обходимо внести задаток в размере 10% 

от начальной цены в периоде на р/счет ООО 
«Кузбассптицепром» 40702810056000001731 
в Кемеровском РФ ОАО «Россельхозбанк»  
к/счет 30101810800000000782, БИК 043207782 
и подать заявку на ЭТП в электронной произ-
вольной форме на русском языке, в которой 
указать: наименование, организационно-пра-
вовая форма, место нахождения, почтовый 
адрес заявителя (для юр. лица); ф.и.о., па-
спортные данные, сведения о месте житель-
ства заявителя (для физ. лица); номер кон-
тактного телефона, адрес электронной почты; 
сведения о заинтересованности по отношению 
к должнику, кредиторам, конкурсному управ-
ляющему и о характере этой заинтересован-
ности, сведения об участии в капитале заяви-
теля А.В. Герасимова, а также СРО НП «СГАУ», 
предложение цены. К заявке прилагаются: вы-
писка из ЕГРЮЛ (для юр. лица), ЕГРИП (для 
ИП), паспорт (для физ. лица), надлежащим 
образом заверенный перевод на русский язык 
документов о государственной регистрации 
(для иностранного лица); документ, подтверж-
дающий полномочия лица на осуществление 
действий от имени заявителя; документ, под-
тверждающий оплату задатка. Победитель 
торгов - лицо, предложившее наивысшую 
цену не ниже начальной в конкретном пери-
оде, а при равных предложениях – первым, 
подавшее заявку, определяется протоколом 
об итогах торгов по истечении периода тор-
гов, в котором подана заявка. Договор купли-
продажи заключается в течение 5 дней после 
подписания протокола. Оплата по договору в 
течение 30 дней по реквизитам ООО «Кузбасс-
птицепром» р/счет 40702810156000001725 в 
Кемеровском РФ ОАО «Россельхозбанк» к/
счет 30101810800000000782, БИК 043207782. 
Подробная информация об имуществе, его 
составе, характеристиках, документах в от-
ношении него, условиях и порядке проведе-
ния торгов в ЕФРСБ, на ЭТП «Фабрикант», а 
также по адресу организатора торгов: г. Кеме-
рово, бульвар Строителей, 28г, (3842)901062, 
zubva@inbox.ru.

Публичное Акционерное Общество «Куз-
басская Топливная Компания» (650991, г. Кеме-
рово, ул. 50 лет Октября, 4, тел./факс - 8-384-
2-364-762, е-mail: company@oaoktk.ru) уве-
домляет о начале общественных обсуждений 
(в форме слушаний) объекта государственной 
экспертизы проектной документации «Техниче-
ский проект разработки Караканского каменно-
угольного месторождения. Отработка запасов 
угля участка недр «Разрез Черемшанский» и 
базальта (строительного камня) участка недр 
«Малоеловский», включая материалы оценки 
воздействия на окружающую среду.

Цель намечаемой деятельности: разра-
ботка участков недр «Разрез Черемшанский» 
и «Малоеловский» Караканского каменноу-
гольного месторождения открытым способом. 

Ознакомиться с проектной документацией, 
включая предварительные материалы оценки 
воздействия на окружающую среду, и оставить 
свои замечания и предложения в письменной 
форме с указанием Ф.И.О. можно в течение 
30 дней со дня опубликования данного объ-
явления по адресу: 

- 652673, Кемеровская область, Беловский 

район, село Каракан, разрез «Виноградов-
ский», технический отдел, главный технолог 
Кузьмина Наталья Владимировна, время при-
ема с 9.00 до 16.00, тел./факс – 8-384-52-98-
160 (доб. 2-153), е-mail: razrez@oaoktk.ru;

- Кемеровская область, Беловский район, 
с. Каракан, ул. Советская, д.13, администрация 
Евтинского сельского поселения, главный спе-
циалист администрации Раймыш Олеся Нико-
лаевна, время приема с 9.00 до 16.00. 

Общественные обсуждения по материа-
лам проектной документации «Технический 
проект разработки Караканского каменноу-
гольного месторождения. Отработка запасов 
угля участка недр «Разрез Черемшанский» и 
базальта (строительного камня) участка недр 
«Малоеловский», включая материалы оценки 
воздействия на окружающую среду, состоят-
ся 17 августа 2018г. в 13.00 в сельском доме 
культуры села Каракан, Беловского района по 
ул. Центральная, 49.

Ответственность за организацию обще-
ственных обсуждений возложена на админи-
страцию Беловского муниципального района 
Кемеровской области.

Для жителей Полысаево 
Октябрьский проезд на протя-
жении последних нескольких 
лет был настоящей проблемой. 
Из-за воздействия большого 
грузопотока, включающего в 
себя движение легковых авто-
мобилей, рейсовых автобусов 
и технологического транспорта, 
асфальтовое покрытие изряд-
но износилось. Выбоины, ямы 
и трещины сделали дорогу на-
стоящей полосой препятствий. 
Автолюбители и профессиона-
лы не один год выражали неу-
довлетворение по поводу доро-
ги, ведущей на угольные пред-
приятия компании «Заречная» 
и в один из старейших райо-
нов города.

В этом году ООО УК «По-
лысаевская» намерено закрыть 

«больную» тему. Как сказал за-
меститель генерального дирек-
тора по капитальному строи-
тельству угольной компании 
Сергей Вячеславович Гребен-
ников, на «дорожный проект» 
намечено выделить в целом 
около 44 миллионов рублей. 
При этом две трети от суммы 
будет инвестировано в восста-
новление дорожного полотна 
по Октябрьскому проезду.

Подрядчиком по этому объ-
екту является ООО «Полысаев-
ский завод строительных мате-
риалов». Генеральный дирек-
тор предприятия Александр 
Николаевич Киселёв отметил, 
что к середине июля уже отре-
монтировано более десяти ты-
сяч квадратных метров асфаль-
та и продолжаются работы на 

пересечении улиц с техноло-
гической дорогой, после их за-
вершения дорожники присту-
пят к ремонту второй части пе-
рекрестка. Сдача объекта наме-
чена на середину августа.

Примечателен тот факт, что 
технология ремонта дорожного 
полотна соответствует техно-
логии, применяемой на транс-
портных магистралях первой 
категории, и дает гарантию хо-
рошего качества и длительно-
го срока эксплуатации. ООО 
«Полысаевский завод строи-
тельных материалов» в свою 
очередь дает гарантию на три 
года – при условии, что здесь 
не будет с большой интенсив-
ностью ездить технологический 
транспорт.

В это же время другой под-
рядчик – АО «Автодор» – по 
договору с ООО УК «Полыса-
евская» произведет ремонт виа-
дука «Моховский». На эти цели 
угольная компания выделит 14 
миллионов рублей. 

ООО УК «Полысаевская» 
осуществляет контроль над ка-
чеством исполняемых работ 
с тем, чтобы новое дорожное 
полотно долгие годы радова-
ло автомобилистов и жителей 
города.

Любовь ИВАНОВА.

Обновленные дороги 
шахтерскому городу
В Полысаево уже больше двух месяцев ведется 
ремонт автодорожного полотна на Октябрьском 
проезде. Это одно из мероприятий, намечен-
ных в рамках соглашения о социально-эконо-
мическом партнерстве ООО УК «Полысаевская» 
с администрацией Кемеровской области. В те-
чение лета из средств компании на данное на-
правление будет инвестировано около 44 мил-
лионов рублей.

Акционерное общество «Специализированная шахтная  
энергомеханическая компания» Информация о проведении 

внеочередного общего собрания акционеров

1.1. Полное фирменное наименование эмитента: Акционер-
ное общество  «Специализированная шахтная энергомеханическая 
компания» 

1.2. Сокращенное фирменное наименование эмитента: АО 
«СШЭМК» 

1.3. Местонахождение эмитента: Россия, г. Кемерово, пр. Шах-
теров, 50в 

1.4. ОГРН эмитента: 1034205018242 
1.5. ИНН эмитента: 4208003209 
1.6. Уникальный код эмитента, присвоенный регистрирующим 

органом: 12846-F 
1.7. Адрес страницы в сети Интернет, используемой эмитентом 

для раскрытия информации: http://www.kuzcoal.ru, http://www.shemk.
kuzcoal.ru/raskrytie-informatsii/uvedomlenie-aktsionerov

2. Содержание сообщения: Сообщение о проведении внеочеред-
ного общего собрания акционеров Акционерного общества «Специ-
ализированная шахтная энергомеханическая компания».

Форма проведения внеочередного общего собрания акционеров: 
совместное присутствие акционеров.

Дата, место, время проведения внеочередного общего собрания 
акционеров – 26 сентября 2018 года, город Кемерово, пр. Шахтеров, 
50в, каб. 201, 15.00.

Время начала регистрации лиц, принимающих уча-
стие во внеочередном общем собрании акционеров -  
26 сентября 2018 года, 14.00.

Время окончания регистрации лиц, принимающих участие во 
внеочередном общем собрании акционеров –26 сентября 2018 года, 
15 часов 45 мин.

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в со-
брании: 3 сентября 2018 года.

На внеочередном общем собрании акционеров все акции Обще-
ства являются голосующими.

Повестка дня общего собрания акционеров:
Досрочное прекращение полномочий членов Совета директоров 

Акционерного общества «Специализированная шахтная энергоме-
ханическая компания».

Избрание членов Совета директоров Акционерного общества 
«Специализированная шахтная энергомеханическая компания». 

Утверждение Устава Акционерного общества «Специализиро-
ванная шахтная энергомеханическая компания» в новой редакции.

Утверждение Положения о Совете директоров Акционерного 
общества «Специализированная шахтная энергомеханическая ком-
пания» в новой редакции.

Утверждение Положения о Директоре Акционерного общества 
«Специализированная шахтная энергомеханическая компания» в 
новой редакции.

Акционеры Общества, являющиеся в совокупности владельцами 
не менее чем 2% голосующих акций Общества, вправе предложить 
кандидатов для избрания в Совет директоров Общества. Указанные 
предложения должны быть представлены не менее чем за 30 дней 
до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров по 
адресу: город Кемерово, проспект Шахтеров, 50в, каб. 213.

Порядок ознакомления с информацией (материалами), подле-
жащей предоставлению акционерам при подготовке к проведению 
внеочередного общего собрания акционеров, и адрес, по которому 
с ней можно ознакомиться – с 4 сентября 2018 г. в рабочее время с 
8 часов 00 минут до 16 часов 55 минут по адресу: город Кемерово, 
проспект Шахтеров, 50в, каб. 213.

Участнику общего собрания акционеров необходимо иметь при 
себе паспорт или иной документ, удостоверяющий личность, а для 
представителя акционера – также доверенность на право участия в 
общем собрании акционеров и (или) документы, подтверждающие 
его право действовать от имени акционера без доверенности.

Председатель Совета директоров Д.К. Алексеев.

Как сохранить старинный 
дом, признать его объек-
том культурного наследия? 
С этим вопросом в редак-
цию обратился наш читатель 
Александр Курковский.

Речь идет о старинном доме в селе 
Берёзово Кемеровского района. Он 
был построен в 1827 году местными 
мужиками из вековой лиственницы 
на средства купца Исаака Толстых. В 
разные периоды здесь располагались 
школа, общежитие, районный Дом 
пионеров.

Красота  
под тяжестью лет

«Известные в районе краеведы, 
энтузиасты, жители села Берёзово, 
бывший председатель сельского сове-
та Степан Васильевич Козлов и мест-
ный учитель истории, бывший дирек-
тор школы Виктор Николаевич Носо-
рев мечтали создать в бывшем купе-
ческом доме краеведческий музей, в 
котором нашли бы своё место много-
численные экспонаты крестьянского 
быта, воспоминания старожилов», – 
сообщает Александр Курковский, ав-
тор обращения в газету.

И вот мы на месте. Дом действи-
тельно красив... был когда-то.

Двухэтажный особняк с резными 
наличниками и резьбой по верхнему 
периметру выделяется на фоне совре-
менных деревенских построек и сра-
зу привлекает внимание. Видна тон-
кая работа местных зодчих. Однако 
бросается в глаза и то, что строение 
обветшало, со двора деревянная об-
шивка обгорела...

Сегодня это жилой дом, он поде-
лен на две части. В одной половине 

живет семья Любови Борисовой. За-
ходим внутрь и сразу замечаем, что от 
тяжести лет стены покосились.

«Вот, смотрите, дом постепенно 
садится, обшивка выгибается», – по-
казывает хозяйка на стены. Деревян-
ные рейки приняли форму дуги. Их 
отрывают, подрезают, вновь приби-
вают, но со временем они опять вы-
гибаются...

В соседней половине тоже живут 
люди, но на втором этаже, видимо, 
комнаты пустуют: нет стекол в окнах.

«Да как же вы зимуете? Разве вла-
дельцы не могут стекла вставить?» – 
удивляюсь я. На что мне отвечают, 
что хозяйка второй половины жи-
вет в другом месте и не в силах сле-
дить за домом.

Нас сопровождает тот самый упо-
мянутый в письме краевед Виктор Ни-
колаевич Носорев, бывший школьный 
историк. Он продолжает собирать ма-
териалы об истории родного села. Вот 
и об этом доме постоянно беспокоит-
ся. Его идея – создать здесь краевед-
ческий музей. Но пока это только меч-
ты, потому что есть несколько серьез-
ных препятствий. Во-первых, чтобы 
это сделать, нужны средства на вос-
становление дома. А во-вторых, здесь 
живут люди – и их надо переселять.

Вопрос с переселением
С переселением ситуация более-

менее ясна. Любовь Борисова посто-
янно обращается к властям района, 
ведет переписку, которую нам и по-
казывает. В письме районной админи-
страции от 2017 года на ее имя сказа-
но: «Заключением межведомственной 
комиссии Кемеровского муниципаль-
ного района от 23.01.2015 №2015-5 
многоквартирный жилой дом по адре-
су: с. Березово, ул. Абызова, 21, при-

знан аварийным и подлежащим сно-
су». А вот несколько ответов по пово-
ду переселения семей. Один из них от 
2017 года, самый последний – от 8 мая 
2018-го. Он, в сущности, повторяет 
предыдущий. Суть в следующем: по-
становлением Коллегии администра-
ции Кемеровской области утвержде-
на региональная адресная программа 
«Переселение граждан из многоквар-
тирных домов, признанных до 1 янва-
ря 2012 года в установленном поряд-
ке аварийными и подлежащими сно-
су» на 2013-2017 годы. С домами, при-
знанными аварийными и подлежащи-
ми сносу позже этого срока, вопрос 
пока не решен. В письме также сказа-
но о том, что на региональном уров-
не программа, предусматривающая 
переселение граждан из домов, при-
знанных аварийными после 01.01.2012 
года, не утверждена. Отсутствует пока 
информация о сроках, этапах, услови-
ях ее реализации. Поэтому женщине 
предлагают как вариант в случае необ-
ходимости обратиться за предостав-
лением жилья по договору социаль-
ного найма. Пока вопрос не решится.

Вопрос с музеем  
и несколько «но»...

Если механизм решения вопроса 
переселения людей хотя бы понятен 
(притом что временные перспекти-
вы туманны), то вот с организацией в 
доме краеведческого музея и призна-
нием его объектом культурного на-
следия – проблема более запутанная.

Этот дом приезжал осматривать 
Юрий Сергеевич Зюськов, известный 
архитектор. «Кузбассу» он рассказал, 
что, по его мнению, дом в принципе 
можно сохранить. «Дом, безусловно, 
представляет культурную ценность, 
тем более что он единственный остал-

ся в селе Берёзово, – говорит эксперт, 
награжденный знаком «Почетный ар-
хитектор России». – Но, по-хорошему, 
его надо разобрать по бревнышку и 
сложить заново. Потребуется его дом-
кратить, в подвале обваливаются бал-
ки. Придется восстанавливать налич-
ники. Но надо, чтобы это делали ли-
цензированные специалисты. А ре-
ставрация стоит не дешево». 

То, что работы здесь много, понят-
но: дом признан аварийным. По сути 
его придется возводить заново. А вот 
для того, чтобы признать его объек-
том культурного наследия, существу-
ет определенный алгоритм. 

«Для начала в комитет по охра-
не объектов культурного наследия 
Кемеровской области должны обра-
титься граждане либо представите-
ли муниципальной власти с просьбой 
придать дому статус объекта культур-
ного наследия, – поясняет председа-
тель комитета Юлия Гизей. – И вот 
тогда мы создаем комиссию и рассма-
триваем этот вопрос. Но таких офи-
циальных писем и просьб в отноше-
нии данного дома в наш комитет не 
поступало».

В местной администрации сель-
ского поселения сразу дали понять, 
что это вопрос не их уровня, и что 
даже при желании у них нет таких де-
нег на восстановление дома.

У властей района тоже своя пози-
ция. В администрации сообщили, что 
этот дом является частной собствен-
ностью, и район не может по своему 
усмотрению что-то решать за хозяев. 

Есть и другие нюансы. Жильцов 
еще непонятно когда переселят. А если 
дом признают объектом культурного 
наследия, то пока они там живут, вся 
ответственность по его сохранению 
ляжет на них... 

Впрочем, один выход из этого ту-
пика или лабиринта всё же есть, го-
ворят специалисты. Не обязательно 
придавать дому статус объекта куль-
турного наследия, при котором при-
дется соблюдать много разных усло-
вий, включая привлечение лицензи-
рованных реставраторов и т.д. Мож-
но просто попытаться найти средства 
и восстановить его. Это может сделать 
и частное лицо, причем оно же вправе 
организовать там частный музей кре-
стьянского быта. Но найдется ли та-
кой щедрый меценат – в это верится 
с трудом... Музейное дело нельзя на-
звать настолько прибыльным, чтобы 
вкладывать в него большие деньги. И 
меценату в лучшем случае будет обе-
спечена только нематериальная ком-
пенсация – почет и уважение...

Хотя, при всех перечисленных 
сложностях, краеведы очень надеют-
ся, что дом в Берёзове удастся сохра-
нить. Ведь он действительно очень 
красивый. «Печально, когда видишь, 
как исчезают такие дома», – говорит 
архитектор Юрий Зюськов. И не он 
один испытывает такое чувство.

Оксана СОХАРЕВА.

ООО «Разрез Трудармейский Южный» уве-
домляет о начале общественных обсуждений (в 
форме слушаний) объекта государственной эко-
логической экспертизы «Корректировка проекта 
отработки запасов на участке недр «Верхнетых-
тинский» в части отвалообразования», включая 
материалы оценки воздействия на окружающую 
среду.

Строительство объекта планируется осущест-
влять на территории Прокопьевского муници-
пального района Кемеровской области на рассто-
янии 3 км к западу от п. Тыхта, 7,2 км к юго-западу 
от с. Каракан, 7,5 км к юго-западу от д. Каралда.

Цель намечаемой деятельности: обеспечение 
оптимальной схемы отработки запасов на участке 
недр «Верхнетыхтинский» ООО «Разрез Трудар-
мейский Южный».

Оценка воздействия на окружающую среду 
намечаемой деятельности проводится в период 
с 10.02.2018 г. по 21.08.2018 г.

Ознакомиться с проектной документацией, 

включая предварительные материалы оценки 
воздействия на окружающую среду, и оставить 
замечания и предложения в письменной форме 
с указанием Ф.И.О. можно в течение 30 дней со 
дня опубликования данного объявления в здании 
администрации Кузбасского сельского поселения 
по адресу: 653207, Кемеровская область, Про-
копьевский муниципальный район, с. Котино, 
ул. Школьная, 9, в рабочие дни с 8.00 до 17.00, 
телефон для справок: 8(3846)64-62-05. 

Общественные обсуждения (в форме слу-
шаний) по материалам проектной документа-
ции, включая материалы оценки воздействия на 
окружающую среду, состоятся 21 августа 2018 г. 
в 10.00 по адресу: 653212, Кемеровская область, 
Прокопьевский муниципальный район, с. Котино, 
ул. Школьная, 9. 

Ответственность за организацию обществен-
ных обсуждений возложена на администрацию 
Прокопьевского муниципального района Кеме-
ровской области.

Уведомление о проведении общественных обсуждений (в форме слушаний)
проектной документации по объекту государственной экологической экспертизы

РЕГИОНАЛЬНАЯ  
ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ КОМИССИЯ 

КЕМЕРОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 12 июля 2018 г. № 154 

г. Кемерово
О внесении изменений в постановле-

ние региональной энергетической комис-
сии Кемеровской области от 30.06.2018 
№ 118 «Об утверждении нормативов по-
требления коммунальной услуги по ото-
плению на территории Новокузнецкого 
городского округа»

Региональная энергетическая комиссия 
Кемеровской области постановляет:

1. Внести в пункт 1 постановления 
региональной энергетической комиссии 
Кемеровской области от 30.06.2018 г.  
№ 118 «Об утверждении нормативов потре-
бления коммунальной услуги по отоплению 
на территории Новокузнецкого городского 
округа» следующие изменения: после слов 
«отопительного периода» дополнить сло-
вами «с применением расчетного метода».

2. Опубликовать настоящее постанов-
ление в газете «Кузбасс» и на сайте «Элек-
тронный бюллетень региональной энерге-
тической комиссии Кемеровской области».

3. Настоящее постановление вступает 
в силу со дня его официального опубли-
кования.

Председатель региональной
энергетической комиссии  

Кемеровской области  
Д. В. Малюта.

В соответствии с Законом Российской Феде-
рации от 26 июня 1992 года №3132-1 «О статусе 
судей в Российской Федерации», квалификаци-
онная коллегия судей Кемеровской области объ-
являет об открытии вакантной должности:

- председателя Ленинск-Кузнецкого район-
ного суда Кемеровской области;

- заместителя председателя Рудничного 
районного суда г. Прокопьевска Кемеровской 
области;

- двух судей Центрального районного суда г. 
Кемерово Кемеровской области;

- мирового судьи судебного участка №1 Ма-
риинского городского судебного района Кеме-
ровской области.

Заявления и документы, перечисленные в 
пункте 6 статьи 5 вышеназванного Закона, прини-
маются от претендентов на указанную вакантную 
должность с понедельника по четверг с 9.00 до 
17.00, в пятницу – с 9.00 до 14.30, обед с 13.00 до 
13.30, по адресу: 650010, г. Кемерово, ул. Красно-
армейская, 41, каб. №208 (Управление Судебного 
департамента в Кемеровской области), с 17 июля 
2018 года по 6 августа 2018 года.

Рассмотрение заявлений, поступивших от 
претендентов на должности судей, состоится 25 
октября 2018 года в 10.00 по адресу: г. Кемерово, 
ул. Н. Островского, 12а, каб.№410 (здание судеб-
ной коллегии по гражданским делам Кемеровско-
го областного суда). 

Последний день приема документов 6 авгу-
ста 2018 года до 17.00. Заявления и документы, 
поступившие после указанного срока, к рассмо-
трению не принимаются.

Председатель квалификационной 
коллегии судей Кемеровской области  

Т.В. Шагарова.




